
8 Pièces

600 m²

Réf. 2244L

55 000 €

Golfe Juan
Maison à louer (06220)
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Unique, à seulement deux minutes des plages, ce sublime domaine de

plus de quatre hectares jouit d'un calme absolu avec piscine, tennis et

terrain  multisupport.  d'une  rare  élégance,  la  villa  principale  en  pierre

dans un esprit contemporain et minimaliste d'environ 600m2 habitables

se  compose  comme  suit  :  au  rez-de-chaussee  :  -  chambre  1  :  suite

avec salle de bains et wc - chambre 2 : suite avec salle de bains et wc

au  rez-de-jardin  :  -  un  spacieux  espace  de  réception  offrant  une  vue

magnifique  sur  le  jardin  et  saint-jean-cap-ferrat  en  arrière-plan  -  une

cuisine entièrement équipée - chambre 3 ...

Unique, only two minutes from the beaches, this sublime estate of more than four

hectares enjoys absolute peace and quiet with a swimming pool, tennis court and a

multi-purpose field. Of a rare elegance, the main stone villa in a contemporary and

minimalist  spirit  of  approx.  600sqm of  living space is  composed as  followson the

ground floor :- bedroom 1 : suite with bathroom and wc- bedroom 2 : suite with

bathroom  and  wcon  the  garden  level  :-  a  spacious  reception  area  with  a

magnificent view of the garden and saint-jean-cap-ferrat in the background- a fully

equipped kitchen- bedroom 3 : suite ...
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